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REQUERIMENTO Nº 101/2020 

 

 

Senhores Vereadores: 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais e ouvido o 

plenário, que seja encaminhado oficio ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, para que informe a este vereador como funciona a 

política municipal de internações para dependentes químicos? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Tendo em vista que alguns cidadãos buscam saber como funcionada a 

política municipal de internações para dependentes químicos, é importante que essa 

Administração explane a respeito do assunto. 

Como representante dessa população não tenho argumentos claros para 

informar a todos, uma vez que não disponho de informações suficientes para responder aos 

questionamentos a respeito do assunto. 

Gabinete do Vereador Cristiano Cecon, 03 de agosto de 2020. 

As.) VEREADOR CRISTIANO CECON 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 11 de 

agosto corrente, nesta Casa de Leis. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de agosto de 2020. 

 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DECAMARGO 

Presidente 


